

Canoë-kayak. Le plein de compétitions

Le Canoë-kayak-Club s'est déplacé au sélectif régional de Plémet avec une équipe de 14 coureurs ainsi que trois juges (Yann Tinevez, Alexandre Decemme, Émilie Méheust). « C'était une belle journée mais avec peu d'eau sur la rivière », a expliqué Lionel Tinevez. « Le tracé a donc été établi sur une partie d'eau plate jalonnée de 20 portes (six portes en stop), sur une distance d'environ 250 m ».

Les compétiteurs guingampais ont fait quelques bonnes places. En minimes filles : 2. Annaëlle Fontaine ; 4. Anaïs Tinevez.

En minimes garçons : 9. Dorian Ollivier ; 10. Alan Olivo ; 14. Gwénaél Coadou.

En cadets : 2. Clément Le Moal ; 23. Jordan Tinevez ; 32. Diouaron Luc



Avant de s'entraîner sur l'eau, Lionel Tinevez emmène ses compétiteurs courir sur les berges du Trieux. Une autre façon de travailler l'endurance.

Canoë monoplace cadets : 12. Corentin Le Vaillant.

En juniors : 7. Léo Le Druillennec ; 30. Jordan Daniel.

En seniors : 7. Romain Guyomard.

En vétéran : 2. Lionel Tinevez ; 8. Jean-Christophe Olivo.

Départemental le 4 décembre

Par ailleurs, le club organisera

aussi le championnat départemental de descente sur le Trieux le 4 décembre. « On attend près de 120 compétiteurs », a ajouté Lionel Tinevez. Et le 18 décembre, ce sera au tour du régional de slalom de se tenir à Guingamp, au lieu de Saint-Brieuc. Le club briochin ne peut en effet organiser cette compétition en raison d'une forte sécheresse. Guingamp accueillera à cette occasion 250 bateaux. Du spectacle en perspective.

> Pratique

Le club organise son traditionnel repas potée le samedi 10 décembre.

Tarif 10 € par adulte et 7 € pour les moins de 12 ans. S'inscrire au club, au 02.96.40.01.98.